

Presseeinladung

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

am 06.06.2022 verabschiedet sich Werner Hansch - „die Stimme des Potts“ von der großen Fußballbühne. Zu seiner Ehre treten zahlreiche Promis aus Film, Fernsehen, der internationalen und nationalen Sportwelt und den Stars des Internets für ein letztes Spiel gegen die Traditionsmannschaft von Schalke 04 an. Das Spiel steht unter der Schirmherrschaft der „Summerfield Kids Foundation“ mit freundlicher Unterstützung von „Schalke hilft!“ Alle Einnahmen kommen sozial benachteiligten Kindern im Pott und Kindern des Ukraine-Krieges zugute.

Zu unserer Pressekonferenz dürfen wir Sie recht herzlich einladen. Es erwarten Sie Matthias Killing (Pressesprecher), Werner Hansch, Ingo Anderbrügge, Martin Max (S04 Legendenmannschaft) Matthias Distel alias Ikke Hüftgold (Stiftungsvorsitzender Summerfield Kids Foundation).

„Promis kicken für Kids“ – Das Werner Hansch Abschiedsspiel
Pressekonferenz am Mittwoch den 30.03.2022 um 11:00 Uhr
PK-Raum VELTINS-Arena, Rudi-Assauer-Platz 1, 45891 Gelsenkirchen

Im Anschluss an die Pressekonferenz freuen wir uns, Sie noch auf einen kleinen Mittagssnack in den Räumlichkeiten der VELTINS Arena einladen zu dürfen.

Bitte beachten Sie, dass für die Pressekonferenz 2G-Plus Bedingungen gelten. Wir würden uns sehr über Ihre Teilnahme freuen und bitten um eine kurze Rückmeldung an Jan Mucke unter der 0151 67848116 oder per Mail an jan@abschiedsspiel.com.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Mucke
Projektleitung
Summerfield Kids Foundation

